

Martinez

Soluciones para el reciclaje y manejo de desechos residenciales



Reuniones ecológicas: Consejos para una temporada festiva sostenible

Los días feriados son maravillosos momentos para reunirse con la familia y los amigos, pero también pueden generar una cantidad importante de residuos. Los estadounidenses generan 25% más residuos durante las temporadas festivas, y gran parte de ellos acaba en los basureros. Este año, considere incorporar hábitos sostenibles a las tradiciones festivas de su familia para reducir los residuos y disfrutar de celebraciones alegres.

The GUEST-IMATOR



Calcule la cantidad de comida que necesita comprar

Puede utilizar la calculadora de [SaveTheFood.com/guestimator](https://www.savethefood.com/guestimator) para saber cuánta comida comprar en función del número de invitados. Incluso con una buena planificación es posible que sobre comida, así que anime a sus invitados a traer recipientes reutilizables. Así, todo el mundo puede disfrutar de una segunda ración y no se desperdicia nada.



Compostee o utilice el contenedor verde para residuos orgánicos

Los restos de verduras, cáscaras de frutas y alimentos que no se coman deben compostarse para cumplir con el Proyecto de Ley del Senado ("SB") 1383. Deposite los restos de verduras, cáscaras de frutas y comida en su contenedor verde de residuos orgánicos o haga compost en casa para obtener un suelo rico en nutrientes que podrá utilizar para cultivar más alimentos.



Reutilice y recicle para reducir residuos

Cambiar los artículos desechables por otros reutilizables, como servilletas de tela y platos lavables, reduce significativamente la cantidad de residuos generados. Los artículos como latas de bebidas, botellas y bandejas de aluminio también deben reciclarse. Recuerde limpiar o enjuagar los restos de comida cuando sea necesario y dejar que se sequen antes de depositarlos en el contenedor de reciclaje.

Elimine de forma segura los residuos domésticos peligrosos ("HHW" por sus siglas en inglés)

Lleve el aceite de cocina, pintura, pesticidas, solventes, productos de cuidado personal y otros productos químicos domésticos, de forma gratuita, al centro de recolección de residuos peligrosos domésticos de Central San, ubicado en 4797 Imhoff Place en Martinez, de lunes a sábado de 7:00 a. m. a 2:00 p. m. No se permiten objetos punzantes ni medicamentos. Más información: visite centralsan.org/hhw o llame al 800.646.1431

Deshágase de objetos punzantes y medicamentos caducados o no deseados en los servicios gratuitos de devolución por correo o busque un punto de recolección. Para obtener más información, visite med-project.org, llame al 1.844.MED.PROJECT o al 1.844.633.7765 (TTY: 711).



Basura



- No comida
- No papel
- No desechos verdes
- No material recicitable
- No desechos peligrosos



Reciclaje



Vacíos, limpios y secos

- No líquidos
- No textiles
- No alfombras
- No comida
- No desechos verdes
- No desechos peligrosos
- No espuma de poliestireno

Los artículos reciclables deben estar sueltos (sin bolsa). Puede disponer de un segundo contenedor de reciclaje sin costo adicional. Llame al servicio de atención al cliente al 925.685.4711 para solicitarlo. Las baterías y lámparas fluorescentes compactas pueden colocarse por separado en bolsas transparentes junto al contenedor de reciclaje.



Compostaje



BOLSAS: BPI compostable (que cumplan con la norma ASTM 6400); bolsas de papel; sin bolsas

- No metal
- No vidrio
- No plástico
- No desechos peligrosos
- No utensilios ni vasos no compostables
- No desechos de mascotas

Los residuos orgánicos deben estar sueltos (sin bolsa) o en bolsas únicamente compostables o de papel. No se aceptan bolsas de plástico. Se puede solicitar un segundo contenedor verde sin costo adicional. Llame al servicio de atención al cliente al 925.685.4711 para solicitarlo.



Recordatorio de servicio en días festivos

¡Le deseamos unas felices fiestas! Tenga en cuenta que el servicio de recolección de reciclaje, residuos orgánicos y basura de Republic Services puede verse afectado en los próximos días festivos.

No se prestará servicio los días de Navidad y Año Nuevo, que serán el jueves 25 de diciembre de 2025 y el jueves 1 de enero de 2026, respectivamente. Los clientes con día de recolección el jueves recibirán el servicio el viernes, y los clientes con día de recolección el viernes lo recibirán el sábado 27 de diciembre de 2025 y el 3 de enero de 2026. Si el día normal de recolección cae entre lunes y miércoles, ésta se realizará sin cambio alguno.



Compre de manera sostenible en comercios ecológicos certificados

¿Busca regalos para estas fiestas? ¡Considere apoyar a los comercios locales con conciencia ambiental! Encuentre un mapa de los comercios que forman parte del programa de Comercios Ecológicos del Condado de Contra Costa en GreenBusinessCA.org/ContraCostaCounty o visite Search.GreenBusinessCA.org para consultar la lista completa de la Red de Comercios Ecológicos de California.

PARA MÁS INFORMACIÓN

Servicio de atención al cliente: 925.685.4711
RepublicServices.com/MartinezCA



Translations available

